

Gute weibliche Fußballlaune auf der Jahnkampfbahn

Unter hervorragenden Bedingungen fand am 28.4.18 ein Kreisauswahlturnier für Mädchen auf der Jahnkampfbahn in Großenhain statt. Neben dem „einheimischen“ Meißner Team waren die Kreisauswahlen Westlausitz, Oberlausitz, Sächsische Schweiz/ Osterzgebirge und der Stadtauswahl Dresden am Start.

Viel Begeisterung war auf und neben dem Fußballplatz bei herrlichem Wetter an der Tagesordnung. Auch das Team unter der Leitung von Corinna Böhme und Heiko Probst zeigte sich an diesem Tag wieder mit viel Ehrgeiz, Freude und Spielwitz dem zahlreichen Publikum. Der Trainingsfleiß spiegelte sich an diesem Tag in den Resultaten wieder.

Dennoch etwas überraschend belegte die KAW aus Meißen am Ende Platz 1. Mit Siegen über Westlausitz (1:0), Oberlausitz (2:1), Dresden (1:0) und dem 0:0 gegen die Sächsische Schweiz/ Osterzgebirge wurde das Turnier ungeschlagen beendet.

In die Torschützenliste konnte sich Silja Bäßler (2 x) und mit je einem Tor Pia Merder und Nele Quietzsch eintragen. Die beiden zuletzt genannten Mädchen gehören zum jüngsten Nachwuchs mit Geburtsjahr 2008 und können sich noch lange in der KAW beweisen.

Am Ende war es ein gelungener Fußballtag und macht Hoffnung für den weiblichen Fußball, auch in unserem Kreis.

An dieser Stelle ein großes Dankeschön an die Eltern, die keine Mühe scheuen, IHRE Mädchen zum Training und zu den Turnieren begleiten.

An den Gastgeber Großenhainer FV 1990 ein dickes Lob für TOP – Bedingungen.

Für die KAW Meißen im Einsatz:

Annalena Macht, Tine Grießl (beide Deutschenbora), Miriam Dehmel (Lampertswalde), Tina Haferburg, Alina Dietrich (beide Stauchitz), Joyce Naumann, Jana Stollberg, Laura Nowak, Nele Quietzsch (alle Lommatzsch), Pia Merder (Großenhain), Ella Miethe (Meißen – West), Silja Bäßler (Stahl Riesa).

Heiko Probst

Trainer KAW weiblich